

dai-je à M. Lapointe ? Nous avons, dit-il, plus de 10,000 portraits des personnes marquantes des Etats-Unis, du Canada, et même de l'Europe, tous rangés par ordre alphabétique, pris ça et là, et avec la notice biographique quand il s'en trouvait. Le télégraphe annonce-t-il l'arrivée de l'un de ces personnages, son portrait est aussitôt mis à l'œuvre ; par un certain procédé très prompt, on le fait passer en pièce s'accommodant aux caractères, et le journal, avec ses milliers de copies, le distribue le lendemain à tous ses lecteurs.

(A suivre.)

## LES MÉTAUX PRÉCIEUX

On s'imagine généralement que l'or est le plus précieux, le plus cher de tous les métaux ; il n'en est rien cependant. Les récents progrès de la chimie ont permis d'extraire de diverses roches des métaux précieux, susceptibles d'utilisation, qui relègue l'or aujourd'hui au quinzième rang, comme le montre le tableau qui suit :

Prix par livre.

1. Le vanadium.....	\$12,300.00
2. Le rubidium qui tire son nom des lignes foncées du spectre .....	9,985.00
3. Le zirconium .....	7,929.00
4. Le lithium, le plus léger des métaux connus.....	7,707.00
5. Le glucinium.....	5,847.00
6. Le calcium.....	4,956.00
7. Le strontium.....	4,761.00
8. L'yttrium .....	4,504.50
9. Le cerium, très lourd.....	3,745.50
10. Le didyme .....	3,524.00
11. Le rhodium, excessivement dur et cassant, ne fondant qu'aux plus hautes températures.....	2,533.00
12. Le barium.....	1,982.50
13. Le palladium.....	1,543.00
14. L'iridium, le corps le plus lourd que l'on connaisse	1,200.00
15. L'or.....	364.00
16. L'argent.. ..	21.00

On peut voir que les métaux précieux ne sont pas tout à fait ce que l'on pense.